

Aramburu, Iturrioz, Echaniz, Zuloaga y Erenchun, quienes, laboriosos y entusiastas, cultivan diferentes géneros con lucidez y aprovechamiento.

Hecha esta ligera reseña de los pintores de profesión, bien merece un recuerdo, como distinguido aficionado que fué, el Sr. D. Nemesio Aurrecoechea, discípulo de Haes.

Otro día me ocuparé de distinguidos artistas en el arte pictórico, los cuales, aunque no naturales de Guipúzcoa, han residido ó residen entre nosotros.

FRANCISCO LOPEZ ALEN.

San Sebastian y Julio de 1892.

MENDIYAN



Goyan Zeru alaia,
 Bian lur tristia,
 Ta ni, biyen erdian,
 Mendiyan jarria,
 Maiterikan goya ta
 Maiterikan bia!

.

¡O zeñen gozoa dan
 Orla bizitzia!

ANTONIO ARZÁC.